

Sozialtherapeutische Wohngemeinschaft Mülheim an der Ruhr

Die Einrichtung

Name	Sozialtherapeutische Wohngemeinschaft
Anschrift	Georgstraße 30, 45468 Mülheim an der Ruhr Telefon: 0208/459510, Fax: 0208/4595140
Träger	Diakonisches Werk im Evangelischen Kirchenkreis An der Ruhr
Betäubungsmittelgesetz	seit 1988 Anerkennung gemäß § 35 BtMG „Therapie statt Strafe“
Leiter der Einrichtung	Nico Worryng, Sozialarbeiter (BA)
Leistungsträger	der überörtliche Träger der Sozialhilfe, i. d. R. der Landschaftsverband Rheinland
Lage/Infrastruktur	im Stadtzentrum Mülheim an der Ruhr. Die umliegenden Städte (Oberhausen, Essen, Duisburg, Düsseldorf) sind mit dem öffentlichen Nahverkehr sehr gut erreichbar.
Anzahl der Plätze/ räumliche Ausstattung	24 Plätze in Einzel- und Doppelzimmern

Aufnahmekriterien

Bewerbung	ein ausführlicher Lebenslauf, der die Kindheit, Jugend- und Erwachsenenzeit umfasst. Wenn keine deutsche Staatsbürgerschaft vorliegt, ist wenigstens eine befristete Aufenthaltsgenehmigung nötig.
Zielgruppe	Männer ab 21 Jahre
Problembereiche	besondere soziale Schwierigkeiten mit einer Suchterkrankung: Wohnungslosigkeit, Straffälligkeit, Drogen- und Suchtabhängigkeit, Arbeitslosigkeit, Probleme im Kontakt mit anderen, fehlende soziale Bindungen, Verschuldung...
Wann wir einen Bewerber nicht aufnehmen können	bei akuter Selbstmordgefährdung, deutlicher Minderbegabung, akuter Psychose, starker körperlicher Beeinträchtigung, antisozialer Persönlichkeitsstörung

Therapie, Dauer und Inhalte

Therapeutische Schwerpunkte	Gruppentherapie, Einzeltherapie (bei Bedarf), Arbeitstherapie, Sport- und Bewegungstherapie
Therapiedauer	ein Jahr, davon neun Monate Therapie und drei Monate Ausgliederung. Eine Therapieverlängerung ist möglich.
Schulische/berufliche Wiedereingliederung	Erhebung und Klärung der beruflichen Biografie, Arbeitstherapie, Praktikum, Bewerbungstraining, Schuldenregulierung, Unterstützung bei der Arbeitssuche
Besonderheiten der Einrichtung	Wir brauchen keine vorherige Kostenzusage.
Medizinische Versorgung	durch niedergelassene Ärzte in Mülheim; bei einer Hepatitis-C-Erkrankung kann bei Bedarf eine Interferon-Behandlung aufgenommen werden.

Wir brauchen keine vorherige Kostenzusage. Jeder Bewerber kann sich direkt an uns wenden.